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CONSEJO DE DEPARTAMENTO UNIDAD PREDEPARTAMENTAL

Fecha 28 de abril de 2022 ACTA NÚMERO 82

Hora  de
inicio

16:15 h Hora de finalización: 17:14 horas

Lugar Reunión virtual

ASISTENTES

NOMBRE CARGO COLECTIVO

(PDI, PAS, estudiantado)

Juan Vicente Sánchez Andrés Director PDI

Àurea Cartanyà Hueso Vocal PDI

Antoni Llueca Abella Vocal PDI

Manuel Aragonés García Vocal PAS

Cristina Martínez Ramos Vocal PDI

Amparo Ferrandiz Selles Vocal PDI

Conrado Martínez Cadenas Vocal PDI

Rosa de Llanos Frutos Vocal PDI

Pablo Baliño Remiro Vocal PDI

Francisca Agustín Layunta Vocal PDI

EXCUSAN LA ASISTENCIA

Paula Carrasco Espí Secretaria de la UP de Medicina

Matías Real López Vocal

Mario Ferrer Vázquez Vocal

María Muriach Saurí Vocal

Marisa Rebagliato Ruso Vocal

Vicente Pallarés Carratalá Vocal
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Francisco Ros Bernal Vocal

Victoria Valls Bellés Vocal

David Peral Sánchez Vocal

Bernardino Roca Vocal

Ferran Martínez García Vocal

ORDEN DEL DIA

1. Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior

2.  Informe del  director  de la  Unidad Predepartamental  (UP) de Medicina  y de los

representantes  en  las  comisiones  de  la  universidad:  comisión  de  investigación,

comisión de estudios y profesorado, comisión económica, comisión de bibliotecas

3.  Informe  de  los  representantes  de  las  comisiones  externas  relacionadas  con  la

actividad de la UP de Medicina: comisión de ECOE y prácticas clínicas, comisión de

titulación y comisión de simulación clínica.

4. Informe de las áreas de conocimiento

5. Aprobación de cuestiones aprobadas y/o tramitadas por la Junta Permanente.

6. Turno abierto de palabra

DESARROLLO DE LA SESIÓN

Dada la situación de pandemia se realiza una reunión virtual. La sesión fue grabada con

el consentimiento de los miembros. 

La secretaria de la UP de Medicina, Paula Carrasco, ha excusado asistencia al Consejo

por coincidencia con actividad docente. En su lugar, actúa como secretaria en funciones

la Dra. Àurea Cartanyà Hueso. 

1. Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior.

Se aprueba el acta de la reunión anterior
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2.  Informe  del  director  de  la  Unidad  Predepartamental  de  Medicina  y  de  los
representantes  en  las  comisiones  de  la  universidad:  comisión  de  investigación,
comisión de estudios y profesorado, comisión económica, comisión de bibliotecas

El director de la UP de Medicina expone que en el último mes hay pocas novedades
debido al periodo vacacional de las fiestas de la Magdalena y Pascua. 
Informa de que se ha llevado a cabo una reunión de la Junta de la Facultad de Ciencias
de la Salud en la que se ha renovado el Decanato. Se incorporan profesores de la UP de
Medicina,  en  concreto,  María  Muriach  que  ejercerá  de  Vicedecana,  sustituyendo  a
Conrado Martínez,  Francisco  Ros  como  Vicedecano  de  Prácticas  Clínicas,  y  Esther
Castillo como secretaria de la Junta de la Facultad de Ciencias de la Salud. 
El director  de la UP de Medicina les traslada el apoyo de la UP de Medicina a los
nuevos miembros y agradece a Conrado Martínez y al equipo saliente su dedicación y
esfuerzo por el trabajo realizado en el Decanato. 
Por  otro  lado,  recuerda  que  nos  encontramos  en  pleno  periodo  de  elecciones  al
Rectorado.  La  actual  Rectora  Eva  Alcón  (única  candidata)  repite  candidatura  con
algunos cambios en el equipo. Con respecto a los 3 Vicerrectorados más importantes
para la UP de Medicina, continúan los vicerrectores de Estudios, Isabel García, y de
Investigación,  Jesús  Lancis  y  cambia  el  vicerrector  de  Ordenación  Académica  y
Profesorado (VOAP) Ximo Gual por Ximo Beltrán. 
Las elecciones serán en breve. 

El director de la UP de Medicina destaca que está disponible el programa electoral que
el  equipo  de  Eva  Alcón  ha  preparado  con  la  finalidad  de  que  se  puedan  hacer
sugerencias  para  poder  ampliarlo  a  través  de la  misma web.  Así  pues,  anima a los
miembros de la UP de Medicina a hacerlo.
También informa de que en el nuevo equipo Rectoral se incluye la persona que llevaba
la dirección de la Universitat per a Majors con lo que habrá un cambio en la dirección
de  la  misma.  Propone  también  retomar  la  creación  de  un  Curso  de  Salud  para  la
Universitat per a Majors. 

Por último, el director de la UP de Medicina, recuerda que está abierta la evaluación al
profesorado por parte de los alumnos y es importante hacer el autoinforme cuando se
reciba la evaluación. Informa que todavía está en proceso el caso de los dos profesores a
los  que  se  deniega  la  renovación  por  haber  obtenido  una  evaluación  desfavorable.
Parece ser que la evaluación este año ha sido positiva pero el problema tiene que ver
con que, en el año 2017, no realizaron el autoinforme. Informará al Consejo de la UP de
Medicina de los avances en este tema.  
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Informe de las comisiones:

Comisión de económica y de Consejo de gobierno:

El director de la UP de Medicina informa que la Comisión Económica se reunió de
forma telemática y se aprobaron definitivamente los presupuestos del curso 2020-2021.
Con respecto al Consejo de Gobierno destaca que fue un Consejo de aprobación de
diversos asuntos entre ellos se aprobó la convocatoria de proyectos UJI Lab impuls de
valorización y transferencia de resultados en investigación.
También se planteó la concesión del grado de Honoris Causa a la doctora Diana Maffía,
candidatura promovida por el Instituto de Estudios Feministas, y no hubo oposición. La
Rectora en funciones hizo especial énfasis en referencia a la aprobación de la adhesión
de la UJI a la Red de Universidades por la Diversidad. 

Comisión de bibliotecas

Pablo Baliño informa de que no hay novedades.

3. Informe de los representantes de las comisiones externas relacionadas con la
actividad  de  la  Unidad  Predepartamental  de  Medicina:  comisión  de  ECOE  y
prácticas clínicas, comisión de titulación y comisión de simulación clínica.

Comisión de ECOE y prácticas clínicas

Conrado Martínez informa que estuvo presente en la última reunión de la Comisión de
ECOE y Prácticas Clínicas donde se planificó la ECOE de 6º curso y se trataron otras
cuestiones relacionadas con las prácticas clínicas como la evaluación de las mismas y la
ECOE de 4º y 5º curso.
Se llegó a la conclusión de que cada vez hay más problemas para la evaluación de las
prácticas ya que muchos de los profesores asociados asistenciales o laborales de las
áreas clínicas no contribuyen a la corrección de los portafolios, no contribuyen en la
elaboración de casos clínicos para las ECOEs o se retrasan mucho en hacerlo. Por ello,
las  ECOEs  de  4º  y  5º  curso  van  bastante  retrasadas.   Se  enviarán  varios  correos
recordatorios a los profesores. Recuerda que las fechas de las ECOEs son el 21 de mayo
la de 4º curso, la de 5º curso el 4 de junio y la de 6º el 28 de mayo. 
Se complica la cuestión este año también por las oposiciones en el sector sanitario ya
que, por ejemplo,  el día 28 de mayo tendrá lugar uno de los exámenes, así pues, es
necesario que los profesores que puedan echar una mano se pongan en contacto con
Silvia Morro que lleva la gestión de las ECOEs. 
Por otro lado, se baraja la posibilidad de eliminar los portafolios en 4º y 5º curso. Se
informará al respecto.

El director de la UP de Medicina subraya la necesidad de que la evaluación docente no
solo se adapte a los profesores que trabajan la mayor parte del tiempo en el campus sino
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que también contemple este tipo de situaciones como, por ejemplo, la colaboración en
este tipo de actividades y la heterogeneidad en las obligaciones de las distintas figuras
de profesorado que existen en el Grado de Medicina. 

Conrado Martínez añade que toda esta situación provoca cansancio, que aumenta por la
dificultad para premiar al profesorado que trabaja y colabora y castigar a los que no.
Informa que enviará a Manuel Aragonés un listado del profesorado que ha participado
en  la  corrección  del  portafolio,  ECOEs  y  los  TFG.  Habría  que  pensar  en  articular
mecanismos para poder evaluar y valorar la actividad.

El director de la UP de Medicina informa de que próximamente tendrá una reunión con
el  vicerrector  de  VOAP  saliente,  Ximo  Gual,  y  con  el  entrante,  Ximo  Beltrán,  y
planteará la cuestión. 

El director de la UP de Medicina aprovecha para informar de que se convocaron dos
plazas  en  el  Hospital  de  la  Plana  para  Dermatología  y  solo  se  ha  presentado  un
candidato en una de ellas. 

Comisión de titulación

Conrado Martínez informa de que la Comisión de titulación se reunirá el martes 3 de
mayo y será la última reunión de esta Comisión. Se aprobarán las guías docentes. Se
quedará como Comisión en funciones hasta que se cree la nueva Comisión.

4. Informe de las áreas de conocimiento

Área de cirugía: 

Antoni Llueca informa que el área de Cirugía no se ha reunido.  

5. Aprobación de cuestiones aprobadas y/o tramitadas por la Junta Permanente.

Manuel Aragonés informa de que este mes no hay cuestiones pendientes. 

9. Turno de palabra

El director de la UP de Medicina traslada su felicitación al profesor Ignacio Catalán por
haber sido padre recientemente.
Informa  también  de  que  se  está  elaborando  un  borrador  sobre  las  cuestiones  de
administración importantes y de obligación, que los profesores deben realizar, como la
firma del POD o renovación de contratos entre otras cosas y será enviado próximamente. 
Reitera la importancia de realizar el autoinforme tras recibir la evaluación docente del
alumnado.
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Amparo Ferrandiz también felicita al profesor Ignacio Catalán y destaca la importancia de
participar en la Universitat UJI Majors.
Francisca Agustín también destaca la importancia de retomar los cursos en la Universitat
UJI Majors y propone al director de la UP de Medicina una reunión conjunta con las
personas responsables para abordar este tema. 

Rosa  de  Llanos  pide  la  palabra  e  informa  sobre  el  acto  de  Clausura  del  proyecto
MicroMón,  que  se  ha  desarrollado  durante  el  segundo  semestre,  destacando  la  alta
participación  del  alumnado  de  Medicina  junto  con  alumnos  de  diversos  Institutos  de
Castellón.  Expone que ha sido un éxito, ha sido una buena experiencia para el equipo
investigador y para el alumnado y quería compartirlo con el Consejo. 

El director de la UP de Medicina traslada su felicitación a Rosa de Llanos por el trabajo
realizado destacando el papel tan relevante y el gran esfuerzo que están desarrollando las
nuevas incorporaciones a la UP de Medicina.

Fin del Consejo: 17:14 h
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